



## **Asper apuesta por incentivar la participación en las elecciones a rector**

La Asociación Progresista de Estudiantes Renovadores (Asper) de la Universidad de Salamanca aprobó en su asamblea no apoyar ninguna de las candidaturas que se postulan a las elecciones a rector y mantener su "neutralidad". De esta forma, Asper apuesta por incentivar el voto, difundiendo entre los estudiantes las medidas de los candidatos que van dirigidas a los alumnos, y por fiscalizar las propuestas de los diferentes equipos "con el objetivo de garantizar que todas sean realistas".